

# 会員だより

継続は力なり!!

「VG 槻輪だより」

VG 槻輪だより200号  
発行おめでとうございます

平成16年11月第1号が  
発行されたと聞きました  
今は退会された方々も含め、  
多くの会員の方々の努力  
があつて今日の会報「VG  
槻輪だより」があり、継続は  
力だと思つづく感じますし  
感謝です。



「VG 槻輪だより」は  
毎月発行され第200号に

高槻の図書館で閲覧して  
もらえる様にもなつて  
いると聞いております。

VG 槻輪の財産ですね。

私は途中から仲間入りさ  
せて貰い、それでも10年近  
く、数えきれない程多く、  
「わがまち紹介」活動で名  
所、旧跡等訪問させて頂い  
ています。

毎回「槻輪だより」のト  
ップに訪問先の詳細を掲載

して下さって、すごく理解  
し易いし、勉強させて貰つ  
ています。

そして、先輩たちの人生  
経験談や、楽しい旅行記、農  
園、花、料理、手作り作品  
等々、本当に興味深く、知識  
豊富になります。

いつまでも息長く、続け  
ていってほしいものです。

明見 容子



「VG 槻輪」活動から  
新たな発見を!!

「VG 槻輪だより」

第200号発行

おめでとう御座います

「VG 槻輪だより」でその  
時期に合った記事を毎月楽  
しみに拝読させて頂いてい  
ます。

会報第100号の「会員だよ

り」の牧戸富美子さんの

「生き物の死にざま」を興

味深く読みました。



自分は、このような分野  
の本を読まないだろうなど  
思いながら興味深く読みま  
した。

最近の「わがまち紹介」  
では、2020年9月17日訪  
問した「旧三井家別邸訪  
問」の2階の主客間で京の  
代表的な料亭の「京の精進  
料理」を綺麗な緑色の苔の  
庭や池を見ながらの会食は  
印象強く時々思い出しま  
す。



別邸2階主客間から見る  
緑の芝の庭と深緑に冴える小池

このように毎月の「わがま  
ち紹介」活動では、新たな  
発見と経験をしています。  
コロナ疲れに負けずこれ  
からもマスク、うがい、ソ  
ーシャルディスタンスを守  
り行動したいと思えます。

足立 和子



今年の初笑い

3月に満3歳を迎えた  
孫、いつもいつも面白いこ  
とをしたり、言ったりして  
私たちが「じいちゃん・ばあ  
ちゃん」を楽しませてくれ  
ます。

今年のお正月の初笑いを  
ご紹介します。

大晦日の夕食は我家で食  
べて自分の家に帰り、寝る  
前にお母さんが「あしたの  
あさ、おじいちゃん、おばあ  
ちゃんの所に行ったら、  
「あけましておめでとう  
ございます」とごあいさつ  
するのよ」と言う、「なん  
のはこ?」と聞くので、  
「なんの箱ってなんのこ  
と?」と聞き返すと、  
「なんのはこだかばくには  
わからない!!!!!!」と  
騒ぎ出したそうです。



“あけまして”って  
なんのはこ?

「VG 槻輪」の会員に入  
って、12〜13年程になると  
思います。  
毎月の「わがまち紹介」活  
動にはほとんど毎回楽しく  
参加しています。

「VG 槻輪」では、「わが  
まち紹介」活動で、会員を乗  
せ車椅子の支援をしたり、



「わがまち紹介」活動では  
車椅子の方でも参加  
出来るよう計画している

「生活支援活動」では、引つ  
越し者の荷物の整理のお手  
伝い箱詰めや高槻地域生活  
総合支援センターの花や木  
に夏場散水をしたり、リサ  
イクル活動として高槻市福  
祉バザーにVG 槻輪もフリ

きて元日の朝、大笑いをし  
ました。  
大岡 津奈子



「VG 槻輪」の活動で多  
くの友達と楽しむ!!



フリーマーケットで  
市民との会話を楽しむ

お友達も多く出来、皆さ  
んの素晴らしいところを見  
せて貰って、「自分は・・・」  
と思いつつながら・・・活動して  
います。

「VG 槻輪だより」には、  
「ヒオウギ(檜扇)を玄関に  
飾る!!」と題して投稿し  
たりして楽しんでいきます。



日中愛好のアサガオ  
いつも花に囲まれた  
神田邸

時々「わがまち紹介」で  
訪れたところを、テレビで  
放送されているのを見て「こ  
こ行ったよ!!」と我が家の  
話しの種になっています。  
早く「新型コロナ」と言う  
菌「どこかに行つて下さい」

神田 フクエ